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VERGIB UNS UNSERE SCHULD,

WIE AUCH WIR VERGEBEN (HABEN) 

UNSEREN SCHULDIGERN!  MATTHÄUS 6,12



Vorwort

Ist Gebet wirklich soo wichtig?



1.Ein einzigartiges Gebet

In Aufbau und Inhalt

In der Anrede

In der Reihenfolge

der Anliegen

Im Inhalt



2.Das Grundproblem unserer Schuld  
Was wir nicht tun sollten



3.Wie werden wir unsere Schuld 

wirklich los? Gibt es Befreiung?



Vergebung       und      Befreiung 



4.Praktische Hinweise zum Sieg 

über Sünde und Schuld
 Vergib wie Dir vergeben wurde. Vorbehaltlos, ganz, alles, immer wieder.

 Lass Christus in Dir die Dynamik Deines neuen ewigen Lebens sein!
Gib es weiter in der Entwicklung eines evangelistischen Lebensstils.

 Bedenke: hinfallen ist schlimm, liegenbleiben schlimmer. Gottes Liebe, 
Vergebung und Kraft ist stärker als all Dein Versagen.

 Lebe in verbindlicher Gemeinschaft, in einer geistlichen Zelle 
(Zweierschaft), in einem Hauskreis und in einer biblisch fundierten, geistlich 
wachen Gemeinde.



Lass Dich nicht entmutigen,

denn Sein ist das Reich und die Kraft und die 
Herrlichkeit, in Ewigkeit! 

ER kommt mit uns ans Ziel. Er zieht uns durch. Unser Ziel, unsere Heimat ist die 

himmlische Herrlichkeit bei IHM
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